Datum: 12.02.2011

Vaterland

Beilage Wirtschaft regional

Vaduzer Medienhaus 9490 Vaduz/Liechtenstein 00423/236 16 16 www.wirtschaftregional.li Medienart: Print

Medientyp: Tages- und Wochenpresse

Auflage: 14'000

Erscheinungsweise: wöchentlich





Themen-Nr.: 377.9 Abo-Nr.: 377009

Seite: 5

Fläche: 4'346 mm²

St. Gallen hilft Jungunternehmern

St. Gallen. - Jungunternehmer im Hightech-Sektor aus der Ostschweiz sollen künftig leichter zu Geld kommen: Mehrere öffentliche Einrichtungen aus dem Kanton St. Gallen werden bis zu 5 Millionen Franken pro Jahr für Unternehmensgründungen bereitstellen. Zu diesem Zweck gründen die Universität St. Gallen, die Empa und die Stadt St. Gallen im April die Stiftung «Startfeld», die den Jungunternehmern finanziell unter die Arme greifen soll. Firmengründer können mit bis zu 300 000 Franken rechnen. Das Geld kommt von der St. Galler Kantonalbank. (wr)